



... La MAS se dirige a los más jóvenes

El Club Alcarreño de Salvamento y Socorrismo colabora en la última campaña de la Mancomunidad: 'Somos agua. Cuidala. Disfrútala', para concienciar a los escolares de Primara de la importancia del líquido elemento y la posibilidad de disfrutar del H2O. **Más info:** www.dhenares.es

DEL 22 AL 28 DE JUNIO DE 2012
www.dhenares.es

JAIME CARNICERO • PRESIDENTE DE LA MANCOMUNIDAD DE AGUAS DEL SORBE

“Habrá que sacar la tarjeta roja por no pagar a la MAS”

El presidente de la MAS alerta de un incremento en el consumo del agua y pide a los ayuntamientos que salden sus deudas

E. PÉREZ | GUADALAJARA

esperanzaperez@puntoradiohenares.com
Twitter: @esperezlazaro



El presidente de la MAS, Jaime Carnicero, pasó por los micrófonos de Punto Radio Henares para hablar de deuda, tercera conducción... y sequía. La prealerta llegará en los próximos días (si las lluvias no lo evitan), por eso pide medida en el consumo doméstico.

– **Comienza el verano y nos fijamos en el embalse de Beleña, que arroja un dato preocupante...**

– Sí, llevamos notando el calor desde hace varias semanas y eso ha repercutido en un descenso importante de las reservas que tenemos en el embalse. Nos encontramos en 35 hectómetros cúbicos, una cantidad suficiente para pasar el verano pero preocupante puesto que vamos bajando un hectómetro por semana, y eso nos hace trabajar intensamente desde la MAS para intentar minimizar el consumo tan elevado que se viene produciendo en las últimas semanas.

– **Si bajáramos de estos 35 hectómetros entraríamos en prealerta por sequía...**

– En prealerta vamos a entrar seguro en pocos días, y en situación de alerta probablemente en agosto. Por eso trabajamos por activar las diferentes fuentes de suministro e intensificar las negociaciones con la Junta de Comunidades. – **Otras fuentes alternativas pasan por Mohernando. ¿Cómo están esos proyectos?**

– Las fuentes pasan por Mohernando, pero también por la conexión de Alcorlo. Pero se trata de una solución a medias, porque una vez que consigamos la fuente también hay que tener la vía, la autopista, que es la tercera conducción, y que se sigue manteniendo en los Presupuestos Generales del Estado.

– **Volviendo al consumo, ¿hay que darle un capón a los ayuntamientos que forman parte de la MAS por ese aumento?**



Jaime Carnicero, en un momento de la entrevista

– No sé si un capón pero sí una tarjeta amarilla. A todos, porque yo también soy concejal del Ayuntamiento de Guadalajara y vecino. Tenemos que volver a la senda de 2010, un año en el que logramos bajar el consumo de manera importante.

– **Hablando de tarjetas amarillas. ¿Ha habido que sacar 'la roja' a algún ayuntamiento por las deudas que tienen con la Mancomunidad?**

– Desgraciadamente a alguno vamos a tener que sacársela, y espérate que no lleve partidos de suspensión. Diferentes estudios muestran que la tasa de pago del agua se cumple en un 99%. Cuando veo que hay municipios que deben mucho dinero a la MAS a pesar de que sus vecinos cumplen, no lo en-

tiendo. Y aunque hay ayuntamientos que pagan, el volumen de los que no cumplen supera al de los cumplidores.

– **¿Y cuáles son los ayuntamientos que peor van en la lista?**

– No me gusta dar nombres públicamente, pero basta echar mano de la hemeroteca y ver que algunos como el de Marchamalo, que las últimas semanas decía que solo debía 170.000 euros, en realidad debe más de 200.000.

– **¿Y hasta cuándo tienen de plazo para empezar a pagar?**

– Hay un recargo inmediato de un 5%, y que puede llegar hasta el 20%. Se ha dado el caso de recurrir presupuestos, como en el caso de Azuqueca o Marchamalo. Y estoy dispuesto a llegar hasta las últimas consecuencias.

EMBALSE DE BELEÑA

Superficie (ha):

254,91

Capacidad (hm³):

52,9

Volumen embalsado (hm³):

35,3

Porcentaje embalsado:

66,14



PROTOCOLO DE ACTUACIÓN

¿Qué pasa si hay sequía?

▶ En uno de los inviernos más secos en mucho tiempo, todo estuvo listo para proceder al bombeo de Maluque, una técnica que supone mezclar el agua del río Henares con la del Sorbe.

– **La gestión en baja, ¿podría ser la solución para los municipios deudores?**

– Es la única solución porque si quieren atender al 100% un servicio como es el abastecimiento de agua, no pueden hacerlo por ellos mismos. Además, y creo que en eso coinciden todos los partidos políticos, se necesitan grandes pactos de colaboración, y eso es precisamente lo que está ofreciendo la MAS: nos hacemos cargo de la deuda, de las responsabilidades, y también garantizamos el consumo y suministro de sus vecinos. Yo creo que el abastecimiento de agua en baja no es una cuestión de siglas sino que es una cuestión de futuro y de garantía de suministro.

La entrevista entera... www.dhenares.es